



PRÉFET
ADMINISTRATEUR SUPÉRIEUR
CHEF DU TERRITOIRE
DES ILES WALLIS ET FUTUNA

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mata'Utu le 23/07/2019

Rappel des consignes de vigilance lors des sorties en mer

Mardi 23 juillet 2019 vers 16h30, les moyens nautiques de la gendarmerie, de la garde territoriale, du service de l'environnement et du centre de secours d'Uvéa ont été engagés pour retrouver deux jeunes kayakistes dans la partie sud du lagon, suite à une alerte lancée par un membre de la famille.

Malgré des conditions météorologiques difficiles, les deux personnes ont pu être retrouvées et secourues grâce à l'intervention rapide et coordonnée des services de l'État, et ce avant la tombée de la nuit.

Au vu de cet évènement, l'Administration supérieure tient à rappeler à la population les consignes de vigilance à adopter lors de toute sortie en mer :

- consulter systématiquement les prévisions météorologiques avant toute sortie
- se munir systématiquement d'un moyen de communication (téléphone portable ou radio VHF)
- se munir d'un gilet de sauvetage
- se munir de moyens lumineux et réfléchissants

Rappel des consignes de vigilance lors des sorties en mer

Contact presse :
Julie SEGONNE – Chargé de communication du Préfet
+00681.72.11.14



Préfet de Wallis-et-Futuna



@Prefet986



www.wallis-et-futuna.pref.gouv.fr